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"L A  P IEL Q U E  H A B IT O "  SE R O D Ó  EN EL C E M E N T E R IO

Banderas sacó su lado 
trágico en Toledo
Antonio Banderas rodó en el cem enterio de Toledo una de las escenas más "tris tes " de su 
carrera. En la film ografía  del actor m alagueño destacan especialmente las com edlas y  las 
películas de acción, donde hay escasos planos dramáticos. En Toledo ha ten ido  que sacar a 
relucir su vena más trágica. Violaine Esterez y Sergio Hurtado, dos actores que están 
empezando, le dieron "e l pésam e" por la muerte de un fam iliar.

IGNACIO ARÍZAGA

La ac triz  Violaine Esterez, en e i 
momento de dar e i abrazo en e i 
cem enterio de Toledo a  Antonio 
Banderas. E lla tam bién hace de 
doctora en ia  película, fotos: Sánchez de la
MORENA

Violaine Esterez p u ed e  p resu m ir 

de a lg o  q u e  les e n c a n ta r ía  a 

m u ch a s  m u je re s : h a b e r le  d ad o  
u n  abrazo  a  Antonio Banderas. L a  
actriz  c a n a d ie n s e  re c o rd a rá  to d a  su 
v id a  la  e s c e n a  q u e  ro d ó  e n  e l 
c e m e n te r io  de T o le d o . E l in té rp re te  
m a la g u e ñ o , q u e  e n  la  p e líc u la  es e l 
p restig io so  c ir u ja n o  p lá s tic o  Richard 
Ledgard, r e c ib ía  e l pésame d e  v ario s  
c o m p a ñ e r o s  d e  p r o fe s ió n  p o r  e l  
fa l le c im ie n to  d e su esp osa  o  su h i ja -e l  

g u ió n  m a n e ja  las d os a lte r n a tiv a s -  
tras a rd er su c o c h e  e n  a c c id e n te  de 
trá fico .

V io la in e  se fu n d ía  e n  u n  tó rr id o

abrazo  c o n  B a n d era s , y a h í te rm in a b a  

la  e s c e n a , q u e  se rod ó  h a s ta  o c h o  
v e c e s . “El abrazo a Antonio Banderas 
ha sido un momento maravilloso para 
m í-c o m e n ta b a  la  a c tr iz  a e s te  
s e m a n a r io - . Fue algo lleno de ternura. 
Estaba muy emocionada”, e x p lic a  c o n  
u n a  g ra n  dosis de c o n v ic c ió n  e s ta  
jo v e n  in té rp re te .

A  V io la in e , q u e  n a c ió  e n  C a n a d á

p e ro  q u e  h a  v iv id o  ta m b ié n  e n  
L o n d re s  y e n  M ad rid , la  e sc o g ie ro n  
p a ra  la  p e líc u la  p o rq u e la c o n o c ía n  de 
su tra b a jo  e n  “Frágil”, u n  la rg o m e tra 

je  d e Juanma Bajo Ulloa.’’M an d é 
unos links, unas fotos, a una agencia y 
me dieron un pequeño papel en esta pelí
cula, que me tiene encantada. Está sien
do una de las experiencias más bonitas 
de mi vida”. En “L a piel que habito” 
V io la in e  es la  esp osa d el c ir u ja n o -  
je f e ,  “que es el jefe de Antonio 
Banderas”.
B a n d e ra s  re c ib ió  o tro  abrazo de pésa
me, ad em ás, de la  actriz  a rg e n tin a  
Silvia Jofre, qu e le  d e c ía , ad em ás,

El abrazo a Antonio ha 
sido un momento 

maravilloso para mí. Fue 
algo lleno de ternura. 
Estaba muy 
emocionada" dice la 
actriz canadiense

La ac triz  canadiense tuvo que 
quitarse ios tacones porque ie  estaban 
oprimiendo. La productora ia  conocía 
porque había trabajado en ia  película 
“Frágil” ,  con Juanma Bajo Uiioa. En ia  
im agen, baja las escaleras d ei 
cementerio.

“¡no tengo palabras!”. L a  s e m a n a  q u e  
v ie n e  les o fre c e m o s  u n a  e n tr e v is ta  
c o n  e lla .
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